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Facultad de Comunicación Social y Periodismo

Apreciados estudiantes:

Luego del buen receso de lo Semana Santo volvemos 01 trabajo diario
con renovados energías. Es el momento de lo exigencia personal, de
hablar menos y hacer más. Los resultados de los primeros exámenes
parciales sólo representan el 30 por ciento del semestre, quedan

r-'uchas oportunidades para mejorar los notas.

Desde hoy, esto Corto del Decano se publicará codo quince días. Así se
convierte en uno de los mejores medios de comunicación 01 interior de
lo Facultad. Queremos que los noticias mós importantes se conozcan o
través de esto corto y uno de ellos es el proceso de Autoevaluación con
miras o lo Acreditación que iniciamos en lo Facultad en los últimos
semanas.

Lo Autoevaluación es un proceso que permite miramos 01 interior de lo
Facultad, con ojos críticos y visión esperanzadora, es decir, queremos
saber con exactitud de dónde venimos, cómo estamos y paro dónde
vamos. Todo esto es fundamental antes de proyector cualquier reformo
en los planes de estudio, por ejemplo. Siempre he creído que o lo hora
de luchar por uno ideo lo más importante es tener uno ideo claro de
uno mismo, lo contrario es muy peligroso.

Bueno porte de lo que queremos hacer desde hoy está contenido en el
Proyecto Educativo del Programo, PEP Se troto de un documento de
130 páginas elaborado por profesores, alumnos y egresados. Es
nuestro corto de navegación y está inspirado en el Proyecto Educativo
Institucional, PEI, que es o su vez lo gran corto de navegación de lo
Universidad de Lo Sabana.
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Nuestro PEPyo fue aprobado por los directivos de
lo Universidad y comentado positivamente por
profesores de los Universidades de Columbia,
Florido, Navarro y Austral. A través de esto Corto
estaremos dando o conocer los contenidos del
PEI y del PEP Queremos socializar nuestro misión
y visión con todos los personas que integran lo
Facultad.

Antes de iniciar cualquier cambio es importante conocerse y
autoevaluarse, en esto etapa llevamos más de siete años. Luego
vendrá lo Acreditación, un proceso que estableció el Gobierno
Nacional paro mejorar lo calidad de lo educación universitario. En su
momento vendrán pares académicos o conocer y evaluar nuestra
Facultad.

Pero bueno, habrá tiempo y espacio para todo esto, por ahora invito o
todos los estudiantes o vivir con pasión el presente, recordar con
gratitud el posado y abrimos con confianza 01 futuro.

y uno nuevo invitación para los próximos días. En estos semanas
estaremos realizando lo elección del representante de estudiantes en el
Consejo de Facultad. Lo invitación es o proponer, o buscar yo votar
por personas (principal y suplente) proactivas, ejernplores, con
buenos resultados académicos y con vocación de servicio poro así
obtener ante el Gobierno de lo Facultad uno representación que nos
ayude o ser mejores codo día.

César Mauricio Velásquez Ossa
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Noticias de la
Autoevaluación

En ese momento, con tu conocimiento y compromiso con el tema,
habrás colaborado decisiva y fundamentalmente en el concepto
favorable que daría este funcionario del Consejo Nacional de
Acreditoción CNA- sobre nuestra Facultad.

Semanas después, estmías con tus amigos de otras universidades,
contándoles que ahora la Facultad de Comunicación Social y
Periodismo de La Universidad de Sabana, donde tú estudias, es una
de las pocas acreditadas por el Consejo Nacional de Acreditación, y
que en parte eso se logró con tu ayuda.

Lainformación empieza hoy

Sí. A partir de hoy y quincenalmente encontrarás en estas páginas
información de interés sobre el proceso de Autoevaluación en el que
entró la Facultad el pasado primero de marzo. La idea es que nuestro
programa académico, con el apoyo de la Dirección de Acreditación y
Currículo de la Universidad, se sumerja en un complejo proceso en -----.,
que se evalúen todos los factores que influyen en la formación de lo,
estudiantes y en el funcionamiento de la Facultad. Esto dará pie para
que cada vez seamos mejores.

La Carta del Decano desde hoy se convertirá en el medio
de comunicación quincenal de nuestra Facultad. En ella
siempre encontrarás, como su nombre lo indica, un
mensaje de nuestro decano, información de interés sobre
acontecimientos de las diferentes clases, la actividad más
importante de la quincena, datos del PEIy del PEPy una
sección con noticias sobre el proceso de Autoeva/uación.

La escena: Estás en la plazoleta del D, tomando el sol y
conversando con tus amigos sobre el último parcial de historia o
televisión. Es 28 de mayo de 2003. De repente se acerca un señor al
que no recuerdas haber visto en tu vida, y te dice: ¿podrías
recordarme la misión de la Facultad de Comunicación Social? o
¿conoces el PEPdel programa?

Eldesenlace: Lo miras a los ojos, lo saludas cortésmente y luego le
preguntas ¿es usted un par evaluador del CNA? Si su respuesta es
afirmativa, te apresuras a recordar lo que leíste alguna vez en el
boletín quincenal "Carta del Decano" en la sección 'Noticias de la
Autoevaluación' que empieza a circular hoy, y le respondes
satisfactoriamente a sus inquietudes.

Pedagogía de Autoevaluación
y Acreditación

Qué tal que resultes ser un estudiante con suerte y seas, precisamente, el escogido por alguno de los pares evaluadores del CNA para una
sesión de 'amables' preguntas sobre la Facultad, sobre lo que es Acreditación o simplemente sobre la misión de los comunicadores en el mundo
moderno. ¡Delicioso! Sin embargo, desde este rincón te vamos a dar una manito con algunos términos que tal vez no te son muy familiares.

CONSEJO NACIONAL DE ACREDITACiÓN: Es un organismo, adscrito al Ministerio de Educación Nacional, que tiene como objetivo
fundamental garantizar que las instituciones que hacen parte del sistema educativo cumplen los más altos requisitos de calidad y realizan sus
propósitos y objetivos.



ACREDITACiÓN: La Acreditación más que un proceso es un resultado, pues es el reconocimiento público que el Estado, a través de
Consejo Nacional de Acreditación -CNA-, hace de la calidad que tiene un programa académico.

AUTOEVALUA'IÓN: Proceso de autorreflexión que pretende dar cuenta de las debilidades y fortalezas que tiene un programa
académico y de la forma en como inciden los procesos en los resultados.

SUBCOMISiÓN DE LA FACULTAD PARA LA AUTOEVALUACIÓN: Es un grupo de representantes de los diferentes
estamentos que conforman un programa académico. Está integrada por el decano, el director de programa, el director de
estudiantes, el secretario académico, el secretario administrativo, un representante de los estudiantes, dos representantes de los
profesores (uno de planta y otro de cátedra) y un egresado del programa .
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EQUIPO DE TRABAJO

Clara Tamayo
Carlos Alfonso Velósquez.

PROFESORES

•
RESPONSABLE

César Mauricio Velásquez

Luz Carmen Barrero
Liliana Gutiérrez.
Claudia Gómez

INVESTIGACIÓN Néstor Barros
Marcela Uribe
Germón Ortíz

ALUMNOS

CURRíCULO

EGRESADOS

BIENESTAR
----
RECURSOS FíSICOS Y

FINANCIEROS

Ano Moría Luque

Juan Carlos Gómez

Manuel Ignacio González

. -
Adriana Patricio Guzmán.

Daniel López

Stephanie Pizarra
Paola Quiroz
Sandra Farfón

Miguel Danilo Farías
Mauricio Herrero
Alfonso Forero

Adriana Patricio Guzmón
Marcela Uribe.
Alfonso Forero

Sergio Llano
Jesús ErneyTorres

Jaime Tobón
Fernando Niño.

Sandra Ruiz
Liliana María Gutiérrez=--- I

Martha Lucía Restrepo
Patricio Rocca

ORGANIZACIÓN Y
ADMINISTRACIÓN Daniel López

Martha Lucía Restrepo
Patricio Rocca

GESTiÓN Y GOBIERNO Daniel López
César Mauricio Velósquez.

Martha Lucía Restrepo
Patricio Rocca

lLa Acreditación beneficia los estudiantes?

El prestigio que supone la Acreditación recae, no sólo en el programa académico, sino también en sus estudiantes y egresados. Por
otra parte, la comunidad del programa acreditado gozará de privilegios como la asignación de recursos de inversión y apoyo por
parte del Estado, créditos para los estudiantes, financiación a investigaciones, aval de órganos internacionales para diferentes
proyectos, entre otros.

Paso a paso

Pero para llegar a la Acreditación, la Autoevaluación no es el único paso. Como segunda instancia, la Facultad recibirá la visita de
unos expertos en educación, invitados por la Universidad, que se encargarán de constatar que el informe de Autoevaluación sea lo
suficientemente claro y que esté de acuerdo con la realidad.

Estas personas harán las sugerencias del caso, con el objetivo de ayudar a la Facultad a estar preparada para la visita definitiva que
correrá por cuenta de los pares evaluadores del CNA, es decir otros expertos que emitirán un concepto sobre el programa. De
acuerdo con lo dicho por los pares del CNA, Comunicación Social recibirá la Acreditación por un periodo de tiempo que puede
oscilar entre los tres y los diez años.

¿A dónde queremos llegar?

El objetivo de la Facultad es elevar la calidad del programa al máximo nivel posible y así conseguir su Acreditación antes de finalizar
el segundo semestre del año 2003. Para esto será necesario que todos los miembros de la comunidad académica participen
activamente en un permanente mejoramiento de las actividades que conciernen a la vida universitaria. De la misma manera, se
tendrá que aprovechar el conocimiento que los demás programas han construido a través de sus respectivos procesos, lo cual
ahorrará a Comunicación Social un tiempo valioso y le ayudará a optimizar los resultados.



Vida en las cátedras

Palabra-Clave
Palabra-Clave y las campañas políticas

La revista Po/abra-Clave, destinada a la difusión de investigaciones
y ensayos sobre los temas de comunicación y periodismo, invita a
los miembros de la comunidad académica a presentar sus
artículos a consideración del Consejo Editorial. El tema central de
la edición número 6 de la revista, que circulará en el mes de junio,
versará sobre Medios de Comunicación y Campañas Políticas. Los
interesados pueden recibir mayor información en la Coordinación
de Publicaciones de la Facultad de Comunicación Social,
extensión 1910.

EnDirecto

La edición número 7 del periódico En Directo circulará en el mes de
abril. El equipo de redactores ha empezado ya su labor de reportería,
pero se reciben también colaboraciones de alumnos interesados en
publicar sus trabajos periodísticos, ya que este medio de
comunicación se constituye en una buena oportunidad para practicar
lo aprendido en las asignaturas relacionadas con el Periodismo. Las
notas periodísticas que quieran someterse a consideración de la
dirección editorial de la publicación se pueden contactar con la
profesora Patricio Rocca en el teléfono 8615555 ext. 1910

Encuentro General de Egresados 2002

Si conoces algún amigo o familiar egresado de la Facultad de

Comunicación Social y Periodismo invítalo al encuentro que se

realizará el próximo 4 de mayo.

Para asistir dile que envíe un correo electrónico confirmando su

asistencia a la dirección:

egresados.comunicacion@unisabana.edu.co
o que llame al teléfono 861 5555 etx. 1913

Para destacar

César Mauricio Velásquez y Ehud Eitan durante
conferencia en la Universidad de La Sabana

Academia discute conflicto en Medio Oriente

Con la visita del Embajadorde Israel en Colombia comenzó
la discusión del conflicto arabe-israelí en la Facultad de
Comunicación Social y Periodismo. A la discusión se
sumará en los próximos días la conferencia del embajador
de la Autoridad Nacional Palestina, Ibrahim Alzeben.

El pasado 4 de abril la Facultad de Comunicación Social y
Periodismo recibió la visita del embajador de Israel en
Colombia, Ehud Eitan, como parte del ciclo de
conferencias de Cátedra en Directo. El diplomático expuso,
frente a un auditorio de cerca de 300 alumnos, la posición
de su Gobierno frente al conflicto árabe-israelí.

"La verdadera intención de
los Estados Arabes y el
pueblo Palestina es acabar
con el Estado de Israel"

De acuerdo con Eitan, Israel ha hecho todo lo posible por
llegar a un acuerdo con la Autoridad Nacional Palestina,
pero no ha sido posible debido a las negativas de Yasser
Arafat de aceptar las propuestas de paz judías. Agregó
además que la verdadera intención de los Estados Árabes
y el pueblo Palestino es acabar con el Estado de Israel,
creado en 1948; por lo que sus demandas son inaceptables
para el primer ministro de ese país, Ariel Sharon.

Por último, el diplomático hizo énfasis en que la ofensiva
militar desatada en las últimas semanas por su gobierno en
los territorios ocupados no es otra cosa que una legítima
defensa frente al terrorismo palestino en contra del pueblo
judío y que cesará cuando terminen los atentados contra la
población israelí.


